

Protokoll der Sitzung am 07.05.2018

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Miri, Nele, Nico, Jo, Philipp, Emely, Lennart
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele / Emily
	Protokoll: Jo
Nächste Sitzung	Datum: 07.05.2018
	Redeleitung: Miri
	Protokoll: Lennart
	Essenseinkauf: Philipp
Protokoll der letzten Sitzung	// – Angenommen Ja/Nein/Enthaltungen
Beschlüsse der Sitzung	<ul style="list-style-type: none"> - Brief an Reiter & IB (Jo) - Mail wg. Veranstaltungsüberschneidungen (Miri) - Hinweis zur Vergabepaxis Stellenausschreibungen (Nico) - Beschlussfähigkeit (Jo+Miri)
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- Keine TOs heute

TOP 03 Gremien

StuRa Sitzung 08.05.2018

- Nicht-unterstützung des Globale-Festivals
- Strukturänderung des StuRa (morgen nur Inforundlauf)
 - ➔ Alle sollten sich eine Meinung bilden, damit wir darüber mal diskutieren können <https://www.ebay-kleinanzeigen.de/s-anzeige/schreibtisch-ikea-vika-amon/864088145-86-4234>
 - ➔ Nele & Lennart gehen hin

Selbstfindungstreffen Lehrstuhl MLG / Politische Bildung

- Welche Inhalte soll der Lehrstuhl haben?
- Was sind die Auswirkungen auf die Struktur (Welche Stellen machen was)?
 - ➔ Mi 9 Uhr - Nele, Lennart, Jo & Philipp oder Emily gehen hin

Selbstfindung PoWi Umstrukturierungen

Ideen/Überlegungen

- Bei Politischer Bildung ansetzen → Je eine Veranstaltung konkret zu Politischer Bildung / Didaktik
- Jo: eigene Änderungsvorschläge möglichst gleich mit einbauen (Anerkennung Hochschulpolitische Arbeit als Praktikum, Methoden, etc.)
- Modul Politische Bildung geplant
- Möglichst Lehramt GRW in die Gestaltung mit einbinden (Felix Fink & Ben ansprechen?)
- auch Bereich für Nonformale außerschulische Bildung möglichst einfügen (auch für PoWis mit Absichten zu Arbeit in politischer Bildung gestalten)
- Mit den EWis keinen Konflikt suchen (EWi hat Interesse an einem großen Modul Politische Bildung) – alternativ Idee, wenn wir den Schwerpunkt PolBi nicht bekommen, versuchen die Gestaltung des Schwerpunktes mitzusteuern
- Verfestigung der Methodenkompetenz in Stellenform (nicht mehr nur Überlaststellen)

TOP 04 FSR-Aktivitäten

Wahlen

- Nico gibt die Listen bei der Wahlleitung bis morgen ab
- Transport der Materialien → Dienstag & Mittwochvormittag: Jo ist da & Beschluss
- Auszählung der Stimmen: möglichst direkt Mittwoch
 - Emely und Lennart sind mit dabei
 - Wir machen einen Schichtplan, auch für Wahlwerbung während der Wahl (Miri)

Sommerfest

- FSR veranstaltet Fakultätsfest am 05.07. auf der Wiese vorm GWZ
- Suchen neuen FSR für Orga (Treffen Freitag 8 Uhr)
 - Alle überlegen, ob sie dahin gehen wollen.

StuRa Aktion Anwesenheitspflicht

- HoPo-Referenten machen Info-Kampagne, dass in Sachsen keine Anwesenheitspflicht herrscht
- Alle FSRä sollen das Infoblatt in die Fächer der Dozierenden zu werfen
- 2.te Kampagne zur Information von Studierenden
 - Nico macht es nach der Sitzung

Auswertung Semesterauftaktparty

- gut aber wenig Leute da
- Veranstaltungen 10 Uhr anfangen lassen
- besser bewerben? (alle FSRä in ihren Veranstaltungen)

TOP 05 Sonstiges

Werbung Institutskolloquium

09.05. erste Veranstaltung (Hawaiianische Revolution)

- Werbung bei FB mach Jo, Nele auf der Website

Stellenausschreibungen

- sollen Transparent sein
- Seminare nicht als Räume für Bewerbungen
- Nico macht nen Entwurf

Ausgefallene Veranstaltungen

- Dieses Semester viele kurzfristige Überschneidungen (Else & SozioPol,
- Allgemeine Mail an Schmidt
- Konkrete Mail an die Lehrenden
- Miri macht Entwurf und postet bei Telegram

Beschlussfähigkeit

- Joe schreibt Arianna
- Miri schreibt Christina

Solidaritätsmail

- Jo postet Entwurf bei Telegram